

Dank an die Spender

Renate-Merkle-Stiftung freut sich über den Erlös beim Gottenheimer Weihnachtsmarkt

Gottenheim. Gebastelte Engel und andere Weihnachtsaccessoires sowie selbst gebackene Hildabrötchen wurden beim Gottenheimer Weihnachtsmarkt am 3. Advent 2012 zugunsten der Renate-Merkle-Stiftung gegen einen Spende abgegeben.

Am Stand wurden Erich Lauble und Renate Merkle von Helferinnen und Helfern aus den Reihen des Fördervereins der Schule unterstützt.

Jetzt ist das Ergebnis aus dem Benefizverkauf ausgezählt und Renate Merkle freut sich mit Erich Lauble über den Erlös. „Der Förderverein der Schule Gottenheim mit der Vorsitzenden Stephanie Hagemann an der Spitze hat die erste Spenden-Aktion für die Renate-Merkle-Stiftung auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt mit Erfolg durchgeführt. Wir bedanken uns bei allen Spenderinnen und Spendern“, so Erich Lauble.

Schon früh am Tag seien alle Basteleien und die Brötchen an Spender abgegeben gewesen. Der Erlös komme nun der Renate-Merkle-Stiftung zugute, die unter anderem ein Backhaus in Gottenheim finanzieren will. Weitere Aktionen zugunsten der Stiftung sind geplant.

Weitere Informationen über die Renate-Merkle-Stiftung finden Interessierte im Internet unter www.renate-merkle-stiftung.de. (ma)